

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



RETIRO. Yamit, Territorio Ocupado del Sinaí, abril (A.P.) Un soldado israelí controla una barrera levantada por el ejército, a la entrada de la población de Yamit, en el norte del Sinaí. Sólo se permite que soldados y árabes beduinos tengan acceso a la población, al tiempo que se dispone el retiro de los últimos colonos.

No afecta prohibición de importaciones a CEE

La Haya, 19 abril (AP). Las autoridades holandesas dijeron hoy que la prohibición del Mercado Común contra la importación de productos argentinos, no causará escasez para la industria o los consumidores.

"Podrán hallarse otros países que suministren los mismos productos", dijo el vocero del Ministerio de Asuntos Económicos, Luc Van Zijp, al consultar la

lista de importaciones de Argentina del año pasado. "No veo en esta lista ningún metal raro, ni nada por el estilo".

La prohibición de importar productos argentinos, adoptada el diez de abril por los países de la Comunidad Europea en respuesta a la ocupación de Las Malvinas por el gobierno de Buenos Aires, empieza

Pasa a la página 41

Siria corta flujo petrolero a Irak

Beirut, 19 abril (AP). Siria ha paralizado el flujo de petróleo y comercial con destino a Irak a través de sus fronteras, en un aparente esfuerzo por ayudar el esfuerzo de guerra de los iraníes y asestar un golpe al gobierno de Bagdad, su antiguo rival.

"El gobierno sirio considera, aparentemente que el presidente iraquí, Saddam Hussein, está a punto de caer y ese es el motivo por el que han actuado", dijo un analista de asuntos árabes, que declinó ser identificado.

El semanario económico indepen-

diente "Report and Memo" vaticinó que la medida siria aumentaría probablemente la dependencia iraquí de sus acreedores árabes ricos en petróleo en el Golfo Pérsico y drenaría aún más sus reservas de efectivo, que se calcula ascienden a la mitad del nivel de 30.000 millones de dólares de que disponía antes de que comenzara la guerra Iran-Irak en septiembre de 1980.

La paralización del tráfico petrolero y comercial fue anunciada el sábado por el gobierno del presidente sirio Hafes As-

Pasa a la página 30

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ATENTADO. Viena, abril 19 (AP). Zona exterior de las oficinas de la "Air France", en Viena, donde el lunes estalló una bomba causando serios daños. El atentado provocó especulaciones de que el

terrorista internacional "Carlos", podría estar llevando a cabo su amenaza contra Francia. La Oficina fue blanco del más potente de los atentados de ese lugar, cerca de la famosa "Ópera de Viena".

Mayor presión militar inglesa sobre Argentina

Londres, abril 19 (AP). Gran Bretaña intensifica su presión militar, económica y diplomática sobre la Argentina en el conflicto por la posesión de las Islas Falkland (Malvinas), pero todavía considera la mediación de los Estados Unidos, la mejor esperanza de paz, dijo hoy el secretario de Relaciones Exteriores, Francis Pym.

"Nuestra Fuerza Naval se acerca constantemente a la zona de las islas... la Argentina no debe dudar de nuestra resolución de ejercer nuestros derechos a plenitud, si ello se hace necesario", declaró en la Cámara de los Comunes.

Jefe militar demanda renuncia Pdte. Bolivia

La Paz, abril 19 (Latin-Reuters). Un alto jefe militar demandó hoy públicamente la renuncia del presidente de Bolivia, general Celso Torrelio, y la entrega del poder al general institucionalista y ex presidente del país, David Padilla.

El pedido del general Jorge Terrazas, ex jefe del Estado Mayor está contenido en un documento enviado a la prensa para su publicación, en el que sostuvo que debe buscarse "una salida honrosa" para los problemas nacionales, caracterizados por una profunda crisis económica, política, social y moral.

El comandante del Colegio Militar del Ejército, co-

ronel Faustino Rico Toro, sostuvo, en un discurso pronunciado ayer, que Bolivia está "atravesando un momento de crisis generalizada".

En un diálogo nacional, "el primer clamor que surgirá... será el de la moralización de la patria", por-

Pasa a la página 30

Culpable de cometer fraude ministro israelí

Tel Aviv, abril 19 (Latin-Reuters). El ministro de Bienestar Social de Israel, Aharon Abuhatzaira fue declarado hoy culpable de fraude, de faltar a la verdad y de latrocinio, acusaciones que comportan penas de prisión de hasta siete años.

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISCUSIONES. Washington, abril (A.P.) El canciller argentino Nicanor Costa Méndez, participa activamente, en las discusiones sobre el conflicto de las Islas Malvinas, durante reuniones con miembros de la O.E.A.

Violencia en Guatemala deja siete muertos

Guatemala, abril 19 (AP). Siete guerrilleros murieron y un soldado resultó herido durante el fin de semana en dos enfrentamientos en el departamento del Quiché, en el noroeste del país, informó hoy el ejército.

Cuatro insurgentes fueron muertos por una patrulla militar y un soldado resultó herido en un choque librado ayer cerca del Santa Cruz del Quiché, a 165 kilómetros de esta capital.

Otros tres insurrectos perecieron al tratar de emboscar a una patrulla de la

Pasa a la página 30

Pym se presentó ante el Parlamento en momentos en que el secretario Norteamericano de Estado, Alexander Haig, conferenciaba en Buenos Aires con dirigentes argentinos por cuarto día consecutivo en su esfuerzo por evitar una guerra derivada de la ocupación del archipiélago, por fuerzas militares de la Argentina, desde el 2 de abril.

Pym rechazó una sugerencia del subje de la oposición laborista, Denis Healey, de que Gran Bretaña pida al secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, que asuma el papel de mediador en caso de fracasar la gestión de Haig.

Hailey arguyó que eso permitirá al gobierno del presidente Ronald Reagan "expresar el punto de vista del pueblo norteamericano de que los Estados Unidos no deberían comportarse como neutrales entre el agresor y su

Pasa a la página 30



EN TRIBUNAL. Tel Aviv, Israel, abril 19 (AP). El ministro de Trabajo, Bienestar Social e Inmigración, Aharon Abuhatzaira, abandona el tribunal escoltado por la policía israelí, después de ser condenado por robo, fraude y violación de confianza. El veredicto lo señala como una amenaza potencial para el primer ministro Menachem Begin. Nunca antes un miembro del Gabinete había sido hallado culpable de tal hecho.

Fuerzas desalojó del Sinaí a dos mil colonos

Yamit, Sinaí ocupado, 19 abril (AP). Tropas israelíes retiraron con una grúa mujeres refugiadas en techos y abrieron a golpes puertas, al iniciar hoy la operación de desalojo de colonos judíos, que se oponen a la devolución del Sinaí a Egipto.

"Hubo llanto y todos están deprimidos, tanto nosotros como el Ejército",

dijo un colono que se identificó como Menahem Granit en un mensaje radial por periodistas. "Todo se está haciendo en cámara lenta".

Más de 2.000 colonos en esta ciudad mediterránea se barricaron en edificios, luego de sus oraciones matutinas, pero las tropas no actuaron inmediatamente

Pasa a la página 30

Invasión en Nicaragua promete Edén Pastora

San José, abril 19 (UPI). "Si la situación actual de Nicaragua no se endereza, yo llamo a ese pueblo a las armas y les llevo armas, arcos y flechas", declaró aquí Edén Pastora, conocido como el "Comandante Cero".

"Si la Dirección Nacional no rectifica su política, llamaré al pueblo de Nicaragua a las armas, pa-

ra rescatar a la revolución sandinista", aseguró Pastora a la United Press International.

Cuando se le preguntó cuál es el plazo que da a la dirección sandinista para rectificar su actuación, para luego cumplir con lo que anuncia de llamar al pueblo a las armas, Pastora respondió: "yo quisiera

Pasa a la página 41

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 41)